

## ABSTRAK

Nilai perusahaan merupakan penilaian yang diberikan investor berdasarkan keberhasilan dan kinerja perusahaan. Dengan kata lain, nilai perusahaan mencerminkan kondisi pasar perusahaan secara keseluruhan. Penilaian ini penting untuk memahami prospek masa depan perusahaan dan menentukan reputasinya.

Dalam penelitian ini nilai perusahaan diukur menggunakan Tobin's Q yang mempunyai keunggulan mempertimbangkan kondisi pasar. Pengukuran *green accounting* akan menggunakan item pengungkapan berdasar pada *global reporting initiative* (GRI) 3 dan 3.1 yang dikembangkan oleh Braam et al. (2016). Kemudian, *intellectual capital* akan diukur dengan *value added intellectual coefficient* (VAIC). Dan, untuk kebijakan dividen akan diukur dengan *dividend payout ratio*.

Penelitian sebelumnya lebih banyak berfokus pada bagaimana profitabilitas memengaruhi nilai perusahaan dan sering menggunakan peringkat PROPER dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLH) untuk mengukur kinerja lingkungan. Penilaian yang komprehensif, seperti item pengungkapan *green accounting* berdasarkan *Global Reporting Initiative* 3 dan 3.1 masih terbatas. Sehingga, penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah *green accounting*, *intellectual capital*, dan kebijakan dividen dapat mempengaruhi nilai perusahaan.

Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diambil dari masing-masing perusahaan sektor energi yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2020-2022. Teknik penelitian yang digunakan adalah *purposive sampling* yang berarti pengambilan sampel berdasarkan kriteria tertentu dan menghasilkan 18 perusahaan sektor energi untuk menjadi objek penelitian.

Hasil yang didapat pada penelitian ini adalah *green accounting*, *intellectual capital*, dan kebijakan dividen berpengaruh secara signifikan terhadap nilai perusahaan. Secara parsial *green accounting* memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap nilai perusahaan. Kemudian, kebijakan dividen memiliki pengaruh negatif yang signifikan terhadap nilai perusahaan. Sedangkan, *intellectual capital* tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan.

Kata Kunci : *dividend payout ratio*, *green accounting*, *intellectual capital*, kebijakan dividen, nilai perusahaan, *tobin's q*.